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社会福祉法人そうふう会広報誌 

爽 風 
2022年 秋冬 第 23号 

 

 

今号の巻頭言は、田邉理事長に代わり山田前理事長より投稿させて頂きます。 

 

巻頭言 

 ２０２３年は、新型コロナウイルス感染症に振り回され、皆様も私どもと

同様に、活動を大きく制約され、厳しい年をすごされたかと思います。 

 新しい年が、何とか展望を持てる年であって欲しいと願うばかりです。し

かし、嘆いてばかりはいられないのが、近年の状況であり、そうふう会も小

さな法人・事業所の維持運営に細心の注意が必要とされています。 

 昨年 8 月には、国連障害者権利条約の対日審査が実施され、9月 9日には日

本政府に「勧告（総括意見）」が出されました。評価された施策もありました

が、①地域移行・強制入院の是正、②インクルーシブ教育の拡大、とともに

国の政策が真逆に策定されている現実が浮き彫りとなりました。 

 入所施設からの地域移行では、障害者グループホームの制度改定に向け、

総合支援法の法改定が 12 月の国会で承認され、通過型と呼ばれる類型が新た

に設けられようとしています。それとともに GH の大規模化が今後図られるこ

とが予想され、訓練ベースやミニ施設化がすすもうとしています。 

 教育においては、4 月 27 日の文部科学省の通知が夏以降、各市において来

年度の普通学校における支援学級の利用率を半分以上とすることを求める教

育委員会への通知に基づいての「進路・進級指導」の変容です。これまでの

共に学ぶ教育の場が、どんどん狭められていく、分けるようになっていく時

代を予感させるものです。 

 差別解消法においては、民間企業への行理的配慮の提供の義務化が、法改

正で決まりました。一見、バリアフリー化が促進される期待も持たれますが、

GH へのコンクリフト（紛争化）に顕在化されるように根深い差別意識は、な
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かなか払拭されていません。行政機関も無自覚と感じざるを得ません。特に

神奈川県での津久井やまゆり園の殺傷事件やそれに続く関連施設での虐待行

為の発覚に対し、社会は余り目を向けているように思えません。 

 その逆風の中、地域の中で小さな法人の5事業所で、課題も満載の状態です

が、メンバー・家族・支援者が寄り添い、新たな 1年に向けて立ち向かおうと

しています。 

 これまでに変わらないご支援とご協力をお願い申し上げます。 

そうふう会 理事 山田義昭 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「柿」玉田了子   

 

🌞サンシャインけやき🌞 
暑い夏を乗り越え、過ごしやすい季節になりました。 

メンバーの人たちは、体調も崩さず毎日元気に登所されています。 

最近はグループホームに入所されたり、日中一時に通ったり、今までと違った生

活が始まったりしています。 

 皆さん色々なことに遭遇しながらも頑張っています。コロナも少しづつ落ち着

いてきて、バザーに参加したり、校外学習で安満遺跡公園に行ったりしました。

事 業 所 ト ピ ッ ク ス 
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みんなでお弁当や、おやつを食べたり、散策をしたり、お店を見たりしました。

お天気が良くて暑いくらいでしたが、楽しく過ごすことが出来て良かったです。 

これから冬に向けてコロナやインフルエンザとか色々と心配なことがあります

が、みんなと協力しながら頑張っていけたらいいなぁと思います 

 

上山 明美 

🏠ひろがりはうす🏠 

この秋は、大きなイベントへの出店という形での活動はなく、地道にイベント

買上の各種景品づくりなどに重点をおいての仕事をしてきました。 

毎年いろんな雑貨を作っていますが、一人一人の仕事の形、やり方を整えな

がら、製品としても良質なものをお届けできるよう、それなりに苦心をした結

果が、1 つ\100程度のお品として結晶しています。何らかの形で皆さんの

お手元に届くことがありましたら、どうぞご活用いただけますよう、お願いい

たします。 

ところでこの度、私たちは「缶バッジメーカー」を雑貨制作の新戦力として導

入いたしました。普通にフィルムコーティングで写真やイラストを缶バッジにす

るのも良いですが、今回私たちは、手織りした生地の「手織バッジ」、画材のキ

ャンバス地をそのままバッジにしてあとは自分で描いてね、という「キャンバス

バッジ」といういきなりの変化球を放り込みました。採用頂いただいた皆様、あ

りがとうございました。 

もちろん、「普通の」缶バッジも鋭意制作いたします。詳しくは欄外の広告を

ご覧ください。 

まつざき 

ひろがりはうすの玉田了子です。 

ひろがりはうすでは ぬいものや 

きゃっぷの いろわけと  

ちゅうぶの あなあけをしています 

 

いちばんすきなしごとは ちらしおりをすることです 

おひるやすみに あみものをしています 

あくりるたわしを あんでいます  

あんだら ひとにわたすことで よろこんでもらえる

ことが 

とてもうれしいです 
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ひろがりはうすで こうちんをもらえるのが うれし

いです 

これからも ふゆとあきは あみもの はるとなつは 

えかき をしたいです 

わたしは おはなのたわしを がんばってやります 

このぶんを よんでもらえることが ぐっどです 

玉田了子 

 

🏢バイアスカンパニー🏢 
B 型作業所バイアスカンパニーも今年残すところ、後わずかとなり、振り返っ

て見ると色々思い出があるのは、指導員の方や、田辺さん、新井さん、山本さん、

山田さんの良い教えを、作業を通して、利用者さんたちにステップアップする、

つまり一人一人がリーダーシップを取らせる様に積極的な工程をマイペースで行

動できるのは、ただの作業療法でなく利益主義を越えた福祉が社会に貢献するモ

デルとして評価されるのではないか。裁断のチームは大阪医大の産婦人科で退院

する将来のママさんにプレゼントする、デニムのバッグ（オーダーメイドのデニ

ム製バッグ）の注文を引き受けたり、他のグループもチョコや、色々、チラシ、

ポスティング、その内容は本当に指導員の方は素晴らしいインストラクターとし

て安心できた。 

 

 今年から弁当が注文できるようになり昼食を節約する。食事会は肉料理で楽

しめた。 

 

良くソシアルディスタンスとパンデミックの対策と言われるが、バイアスカン

パニーでは一人の感染者も出さないようガードが固いのか、ほとんど聴かない。

大切なのは、どの様に危険に合った時対処するかが大事であり、それから先は又

考えるべきではないかと専門家の意見もある。 

 

 新聞の記事みたいな文になっているが、重要なのはメンタリティーの方がう

まくいっている精神的も影響力を持っているか。バイアスカンパニーのスタッフ

とメンバー達の仕事における交流について知らされたのは私だけか。 

 

パンデミックで多数の犠牲者が出たが、一時期、飲食街では閉鎖され仕事にな

らなかった。専門家は「とにかくワクチン（接種）を受けてくれ」と言うのみ。

「人が人を救う」それがバイアスカンパニーが先がけて起こした行動であり、私

は心から指導員さん、利用者さんに、ありがとうと言いたい。 

 

利用者さんからの投稿でした 
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🚋ふれ愛たかつき🚋 

ふれ愛たかつきの近況 

9、10 月中旬は高槻市内の販売や 2 年

ぶりに市外の販売にも出店してきました！ 

外の販売に始めて出られる利用者様もい

らっしゃり、楽しい気持ちと緊張する気持

ちも入り混じりながら一生懸命に仕事に取

り組んでおられました。 

 

10 月の販売の報告 

10/14(土)食の文化祭の販売に参加してきました！！            

お天気の心配もしましたが、当日は良いお天気で暑いぐらいでした。 

ふれ愛たかつきが参加した社会貢献広場のブースにもたくさんの方が来てくださ

り、｢はにたんクッキー｣は大人気でした。メンバーさんも前半・後半に分かれて参

加していただき、販売前後で他のブースにも見に行かれ楽しまれた方もいました。 

10/18(火)大阪ガス小さな灯運動(被災地復興支援ﾊﾞｻﾞｰ)に参加してきました。 

 

3 年ぶりに開催されるということで商品をしっかり準備して参加しました。御堂筋

のオフィス街でお昼休みにたくさんの方が立ち寄ってくださいました。 

主催者側の大阪ガスさんも、今回は趣向を少し変えて古本市や地震体験車など体験

型ブースもあり盛大に開催されました。 

参加された利用者さんも楽しみに元気いっぱい販売されていました。 

  
 

ふれ愛たかつきブログ 
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★きらきら★ 
初期登録から 25 年のレジアスが車検時にエンジンのオーバーホールが必要になり

廃車する事になりました。 

中古車ですが送迎車が新しくなりました。「VICS（ビックス）」で渋滞情報やバッ

クモニター付き地デジナビでかなり快適になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年の夏もタイダイ染めにチャレンジを

しまし

た。                                    

職員が増えて新しい支援体制で活動が始

まりました。 

                 

河川敷でバーベキューとテニス                      

2017年に雨で中止になったバーベキュー 

5年間今年こそはと言い続けてやっと今回 

メンバーとの約束を実現できました。 

30 分のウォーキングも開始しました。                                        
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バザーも再開されるようになって今年のクリスマス会はボーリング大会と待ちに待

った外食(スシロー)の楽しみが増えました。 

年齢を考えるとこれからはもっと色々な取り組みを増やして健康と体力維持に取り

組む必要があると思います。 

脳の刺激、活性化も必要です。 

ドキドキする事を増やして楽しい事業所作りをこれからも続けたいと思います。 

 

 

 

 

 

オリジナル缶バッジ

スマホのお気に入りの写真、推しの切り抜き、お子様の写真、かわいいペットの写真、手描きイラス

トなど、お好きなデザインで、缶バッジを制作いたします。チームや仲間でのコーデアイテム、企

業・団体様のノベルティーグッズ、イベントでの頒布、町おこしグッズ、いろんなアイデアを形にい

たします。 

大きさは32㎜・55㎜の2種類。表面はフィルムコーティング、裏面は安全ピンでとめるタイプです。 

1個￥１００（税込）で制作いたします。 ※50個以上の場合は価格のご相談承ります。 

メール問い合わせフォーム 

 

 

 

 

広  告 
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コロナ禍に突入して 3 年が過ぎようとしています。このような地理的時間的規模

で人類が感染症に悩まされるのも、史上そうあることなのかどうかわかりません

が、この極東の小国で人々が対策に汲々とする一方で、メディアに現れる同じ地

球上の風景は、数万人が密集するスポーツイベント、大軍を動員しての侵略戦争、

いったいこれが同じ世界線で起きている出来事なのか、なんだかくらくらとして

しまう昨今。 

ひろがり 松崎 
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社会福祉法人そうふう会 高槻市若松町７-５ 栄ビル２F 

★きらきら 高槻市辻子 2-6-18 

🌞サンシャインけやき 高槻市南庄所町 17-25-101 

🏢バイアスカンパニー 高槻市若松町 7-5-2F 

🏠ひろがりはうす 高槻市八幡町 6-4 

🚋ふれ愛たかつき 高槻市城北町２-１-１８エミル高槻２F 

社会福祉法人そうふう会のホームページ 
法人の事業内容、各事業所の活動内容など発信しています。 

www.byus-co.com/ ぜひごらんください！ 

 
 

社会福祉法人そうふう会 

そ  う  ふ  う  会

 

http://www.byus-co.com/

